



Dakar, le 21.09.2022

## Communiqué de Presse

Assises de la justice/ Senactu tv : Cheikhouna Mbacké dénonce l'absence de liberté de la presse sur les questions LGBT au Sénégal

Le 10 mars 2022, suite à une interview réalisée avec une dame sur une affaire liée à l'homosexualité, notre site senactutv.com a suscité un vif débat et a été victime d'une violente attaque. Lors de cette interview, nous avons mentionné que cette dame devait être aidée et soutenue, ce qui a été interprété par certaines populations comme un soutien à la communauté LGBT.

En réaction, une foule en colère a attaqué les locaux de notre site internet, situés à Ouest-Foire. Lors de cette agression, le propriétaire de Senactutv, Cheikhouna Mbacké, ainsi que son technicien cameraman présents sur les lieux, ont été blessés et leur matériel a été saccagé. Malgré le dépôt d'une plainte par Cheikhouna Mbacké, accompagnée d'un certificat médical, aucune suite judiciaire n'a été donnée.

Aujourd'hui, je, Cheikhouna Mbacké, dénonce la grave atteinte à la liberté de la presse au Sénégal, particulièrement dans le traitement des sujets liés à la communauté LGBT. Cette situation est d'autant plus déplorable que la dame interviewée était venue dans nos locaux pour dénoncer l'acharnement dont elle faisait l'objet en raison de son orientation sexuelle.

Face aux récents agissements des organisateurs qui luttent contre les LGBT c'est regrettable de constater que la justice ne mettra pas fin à ces actes de violence, de destruction et d'atteinte à la vie d'autrui simplement en raison de leur orientation sexuelle ou parce qu'une presse libre et indépendante a choisi de donner la parole à une personne en danger.

Nous demandons aujourd'hui, face à la justice sénégalaise à travers la police nationale que justice soit rendue concernant les attaques contre Senactutv. La police nationale n'a jamais essayé de donner suite à ces agressions qui pouvaient nous causer un grand tort et ils encouragent ces malfrats à attaquer la presse ou les personnes vulnérables. Il est impératif que la liberté de la presse soit respectée et que les sujets relatifs aux droits des minorités ne soient plus considérés comme tabous.

Serigne Cheikhouna Mbacké  
Directeur General de SENACTU.COM

